



## **PRESSEMITTEILUNG - Meppen, 06.07.2020**

### **Wechsel bei der Papierabfuhr im Emsland**

Zum 01.07.2020 hat der Entsorger PreZero, ein Unternehmen der Schwarz-Gruppe, die Papierabfuhr im Emsland übernommen. Bislang wurde die Dienstleistung von der Firma Augustin Entsorgung aus Meppen durchgeführt. Bei Themen rund um die Papierabfuhr wenden Sie sich bitte an den Landkreis Emsland oder bei der Firma PreZero.

„Wir bedanken uns für das jahrelange Vertrauen der Mitbürger und für die gute Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern des Landkreises Emsland. Wir bedauern den Verlust dieses Auftrags, werden uns aber bei neuen Ausschreibungen des Landkreises nach wie vor engagieren. Unser besonderer Dank gilt auch unseren Mitarbeitern, die jahrelang für einen reibungslosen Ablauf gesorgt haben“, so Rolf Augustin, geschäftsführender Gesellschafter der Augustin Gruppe.

Dem Unternehmen gelang es erfolgreich, alle Arbeitsplätze zu erhalten. „Durch Zugewinn anderer kommunaler Aufträge und dem Ausbau unseres Gewerbesgeschäfts befindet sich die Augustin Gruppe auf Wachstumskurs. Darüber hinaus werden wir uns im Bereich Abfallaufbereitung und Recycling verstärkt weiterentwickeln, um das Ziel eines geschlossenen Wertstoffkreislaufs zu verfolgen“, sagt Lukas Augustin, 4. Generation innerhalb des Familienunternehmens.

Augustin Entsorgung ist mit über 650 Mitarbeitern an 10 Standorten seit mehr als 85 Jahren ein kompetenter Partner für Industrie, Kommunen und Gewerbe in Nord-West-Deutschland.

[www.augustin-entsorgung.de](http://www.augustin-entsorgung.de)